

Беспроводное зарядное устройство 3 в 1 LFX-208

Руководство по эксплуатации



Пожалуйста, прочтите это руководство перед использованием.

Функции продукта



1 Выход для телефона — 15W	4 Индикатор работы
2 Зарядка для часов — 2,5W	5 Порт входа Type-C
3 Выход для наушников — 3W	6 Силиконовая вставка

Параметры

Параметры продукта:

- Выход для телефона: 5W / 7.5W / 10W / 15W
- Выход для наушников: 3W
- Выход для часов: 2.5W
- Вход питания: 5V 4A / 9V 3A

Описание LED подсветки

1. После включения питания цветная подсветка вращается и горит 10 секунд, затем выключается. В режиме ожидания подсветка отсутствует.
 2. При зарядке телефона, часов или наушников подсветка синхронизируется с эффектом вращающихся радужных огней. При зарядке устройства подсветка загорается, при отсутствии зарядки — гаснет.
 3. Если устройство обнаружит неправильное размещение телефона или наушников либо посторонние предметы, индикатор быстро мигает красным.

Частые вопросы

Вопрос 1. Телефон не заряжается.
 Ответ: Проверьте, правильно ли телефон расположен на зарядной станции — приемная катушка должна совпадать с зоной беспроводной зарядки.

Вопрос 2. Телефон нагревается при зарядке.
 Ответ: Лёгкий нагрев устройства или зарядной станции во время беспроводной зарядки — это нормальное явление.

Вопрос 3. Зарядка прерывается.
 Ответ: Возможно, мощность адаптера питания недостаточна или напряжение нестабильное. Используйте сертифицированный адаптер.
 Ответ: Так же проверьте расположение устройства на зарядке — оно может быть смещено. Попробуйте немного поправить положение телефона.

Вопрос 4. Зарядка идёт медленно.
 Ответ: Скорость зарядки зависит от характеристик вашего телефона или внешней приемной катушки. Так же на зарядку может влиять работа приложений в фоновом режиме. Рекомендуется закрыть лишние приложения во время зарядки.

Вопрос 5. Остались вопросы?
 Ответ: Обратитесь в нашу службу поддержки.

Предупреждение

Не разбирайте зарядное устройство и не помещайте его в огонь или воду, чтобы избежать короткого замыкания и утечки тока. Не используйте зарядное устройство при высоких температурах, высокой влажности или в агрессивной среде, чтобы предотвратить короткое замыкание и утечку тока.

Условия Гарантии

Замена в течение 14 дней:
 В течение 14 дней с момента покупки, при наличии неисправности и сохранении внешнего вида устройства и упаковки (без повреждений и царапин), возможна замена на аналогичную модель в месте приобретения.

Гарантия 1 год:
 В течение 12 месяцев с момента покупки при возникновении проблем, подпадающих под гарантию, устройство может быть передано в авторизованный сервисный центр для ремонта. Если при нормальном использовании устройство выходит из строя, после подтверждения неисправности специалистами компании предоставляется гарантийное обслуживание.

Срок эксплуатации: 1 год
 Произведено в Китае



WIRELESS CHARGER

Please read the instruction manual carefully before using the product
 an instruction manual



Kind reminder
 1. It's recommended to wear a magnetic phone case.
 2. It's recommended to use an 15W charging head.

Learn about wireless charging devices



1 15W Phone Output	4 Indicator light
2 2.5W Watch Charger (compatible with Apple Watch series)	5 Type-c input port
3 3W Earbuds Output	6 Silicone lens

Product parameters

Product parameters
 Phone Output: 5W/7.5W/10W/15W
 Earbuds Output: 3W
 Watch Output: 2.5W
 Input: 5V4A/9V3A

Description of working indicator status

1. After the product is powered on, the colorful light rotates and turns on for 10 seconds before turning off, and there is no light in standby mode
 2. The charging lights for mobile phones, watches, headphones are consistent with the rotating rainbow lights. Any device charging will light up, and no device will be in a no light state.
 3. When the product detects that the phone or earphone parts are not aligned correctly, or there are foreign objects, the red light will flash rapidly

FAQ

Q 1. The phone does not charge
 A: The phone is not aimed at the charging sensing area or the receiving coil is not installed correctly.
 Q 2. Charging fever.
 A: It is normal for the receiving coil or transmitter to generate heat during wireless charging.
 Q 3. Mobile phone charging intermittently.
 A: The charging current of the power adapter is insufficient or the voltage is unstable, please use a qualified adapter.
 A: The charging position is too biased, the electromagnetic induction is not in place, and the charging position needs to be adjusted.
 Q 4. Slow charging.
 A: The wireless charging current allowed by the mobile phone itself or the external receiving coil is different, or the standby power consumption of the mobile phone is large when charging, it is recommended to reduce the standby program of the mobile phone.
 Q 5. Other questions.
 A: Please contact after-sales customer service directly.

Safety instructions:

Do not remove the charger or put it into fire or water to avoid short circuit and leakage. Do not use the charger in severe high temperature, humidity or corrosive environment to avoid short circuit or leakage.

Warranty terms:

1. Replacement within 14 days:
 Within 14 days from the date of product sales, if the product performance fails, and the product itself and the outer packaging are intact and free of scratches, customers can go to the place of purchase to replace the same model product.
 2. 1 Year Warranty:
 Within 12 months from the date of product sales, if the product has a quality problem within the warranty range, the customer can send the product to our designated dealer for repair. If the products within the warranty range fail to work normally or malfunction during normal use, they can enjoy the service promise of our company after being appraised by our company's professionals.

